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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia; vería con agrado que el Poder Ejecutivo Pro 
vincial, por intermedio del Ministerio de la Producción proceda a: 

1. Solicitar a su par de la Nación haga efectiva de forma inmediata los fondos 
adeudados por $200 millones de los 250 millones de pesos comprometidos 
(Fondagro) para auxiliar a los tamberos afectados por la emergencia hídrica de 
comienzos del 2017. 

2. Asimismo publicite las resoluciones por las cuales se hicieron efectivo (del fon 
do provincial de 250 millones) con el mismo destino los fondos provinciales 
comprometidos. 
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Prof. OMAR A. MARTfNEZ 

Diputado Provincial 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Luego del envío de $ 50 millones a cuenta de los $ 250 millones prometidos por 
nación, el Fondagro no aprueba una nueva transferencia. Mientras tanto muchos pro 
ductores aún esperan el auxilio financiero prometido un año atrás. 

A casi un año de su anuncio oficial muchos tamberos dé la provincia siguen es 
perando por los créditos aprobados por la nación que consistía en $2000 por vaca has 
ta los primeras 200 animales. Recordemos que el gobierno santafesino aportó los $150 
millones convenidos entre el Gobernador Miguel Lifschitz y el por entonces ministro de 
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agroindustria Ricardo Buryairle pero ante la demora del aporte nacional acordado en 
$250 millones, la provincia se dispuso a extender otros $100 millones. 

Es preciso recordar que ante el incumplimiento de la nación quedaron 
alrededor de 500 productores que aún esperan para lograr algún resarcimiento, que 
con este nivel de demoras y el ritmo inflacionario del país merma ostensiblemente el 
rendimiento del mencionado auxilio económico. 

La cuenca tambera atraviesa simultáneamente a la crisis hídrica con ba 
ja en la producción, mortandad de animales, cierre de tambos, perdida de múltiples 
fuentes de trabajo, una caída del precio de la leche y falta de transparencia de la cade 
na láctea, lo que provoca crisis económica en los pueblos de la cuenca que dependen 
de este rubro. Conozco cada pueblo y cada productor que padece esta situación an 
gustiante en muchos casos. Honrar los compromisos asumidos debe ser siempre la 
premisa de los gobiernos sean estos del signo que sean. 

Por lo enunciado precedentemente, solicito a mis pares la aprobación 
del presente Proyecto de Comunicación. 

Prof. OMAR A. MARTINEZ 
Diputado Provincial 
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